



Ático duplex en venta en Estepona, Estepona

1.295.000 €

Referencia: R5034265 Dormitorios: 4 Construído: 190m² Terraza: 63m²















Costa del Sol, Estepona

Increíble Ático Dúplex de 4 Dormitorios y 3.5 Baños en Estepona con Vistas Espectaculares Ático dúplex de 4 dormitorios y 3.5 baños en la codiciada urbanización de Mirador de Estepona Hills. Mirador de Estepona Hills es una exclusiva promoción residencial situada en Estepona, Costa del Sol, que ofrece una combinación armoniosa de vida de lujo y belleza natural. Ubicada en las montañas de Sierra Bermeja, la urbanización proporciona vistas panorámicas al mar Mediterráneo y a las montañas circundantes, creando un entorno sereno y privado. A tan solo 700 metros al norte del centro de Estepona, garantiza un fácil acceso a los servicios locales, manteniendo a la vez un ambiente tranquilo. Servicios y Características: Piscinas: Piscina infinita de 1.000 m² con efecto playa, que proporciona un espacio de lujo para la relajación. Gran segunda piscina en el nivel inferior. Instalaciones Deportivas: Cinco pistas de pádel, pistas de tenis y un club deportivo de 4.500 m² con un gimnasio interior de 1.000 m², que atienden a diversas preferencias deportivas. Bienestar y Ocio: Sendero privado para caminar en las verdes montañas de Estepona, bar en la piscina y restaurante que mejoran la experiencia de estilo de vida. Seguridad y Servicios: Seguridad las 24 horas, servicio de conserjería y acceso directo al centro de Estepona, lo que garantiza comodidad y tranquilidad para los residentes. La propiedad se distribuye en 2 niveles. El primer nivel consta de un amplio salón de planta abierta y cocina (con lavadero), junto con un aseo de cortesía. En la parte trasera del primer piso se encuentra un dormitorio doble de buen tamaño con baño en suite. Desde el salón se accede a una gran terraza con impresionantes vistas al mar y a la montaña. También hay una sala adicional a la que se accede desde la terraza, ideal para almacenar muebles de exterior. En el segundo nivel se encuentra la suite principal con baño en suite. Puertas correderas dan acceso a una terraza privada, nuevamente con espectaculares vistas al mar y la montaña. En esta terraza también hay un nuevo jacuzzi y una cocina adicional. Además, hay otros dos dormitorios dobles que comparten un baño adicional. Todos los dormitorios cuentan con armarios empotrados. La propiedad también incluye plaza de garaje subterránea. Se vende completamente amueblada, con todos los muebles, accesorios y equipamiento incluidos.





Características:

CaracterísticasOrientaciónControl climaticoTerraza cubiertaSuroesteAire acondicionado

Ascensor

Terraza privada Baño en-suite

Armarios empotrados

Lavadero Gimnasio Jacuzzi

Restaurante en sitio

Paddle Bar

VistasConfiguraciónCondiciónMarCerca del marExcelente

Montaña Cerca de tiendas
Jardín Cerca de ciudad
Piscina Cerca de escuelas

Piscina Muebles

ComunalTotalmente amuebladoTotalmente equipadaJardínSeguridadEstacionamientoComunalComplejo cerradoSubterráneo

Seguridad 24 horas Teléfono de entrada

UtilidadesCategoríasElectricidadReventa